

# Ridwan Kamil soal Isu Perselingkuhan dengan Model Dewasa: Maaf, Saya Hanya Manusia Biasa

Category: News, Trend

written by Redaksi | 27/03/2025



**ORINEWS.id** – Mantan Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil angkat bicara soal isu perselingkuhan dirinya dengan model Lisa Mariana yang tengah jadi sorotan publik.

Ridwan Kamil membantah kabar perselingkuhan dirinya dengan Lisa Mariana itu.

Ridwan menyatakan bahwa kabar itu tidak benar dan merupakan fitnah yang keji terhadap dirinya.

“Saya perlu sampaikan bahwa ini adalah tidak benar dan merupakan fitnah keji yang didaur ulang dengan motif ekonomi,” tulis Ridwan Kamil dalam akun pribadinya di Instagram, Kamis (27/3).

Ridwan Kamil menjelaskan bahwa dirinya baru satu kali bertemu dengan Lisa Mariana terkait persoalan permohonan bantuan kuliah.

“Saya hanya bertemu yang bersangkutan satu kali, terkait permohonan bantuan kuliah. Dan Permasalahan 4 tahun lalu ini sudah diselesaikan melalui bukti-bukti akurat yang tidak terbantahkan, bahwa ia sudah hamil duluan saat bertemu dan karenanya yang bersangkutan sudah meminta maaf di hadapan keluarganya,” ujarnya.

Ridwan Kamil menegaskan bahwa dirinya akan menggunakan tim hukum untuk menangani masalah tersebut.

“Saya akan menggunakan tim hukum, untuk mewakili saya dalam permasalahan ini, sehingga bukti-bukti akurat terkait kebohongan fitnah ini bisa diperlihatkan kembali pada waktu yang dibutuhkan,” ujar Ridwan Kamil.

Ridwan Kamil pun memohon maaf kepada masyarakat atas dosa dan kekhilafannya. Dia memohon doa kepada masyarakat agar ia dan keluarganya dijauhkan dari segala fitnah dunia.

“Mohon maaf lahir batin atas dosa dan kekhilafan saya, baik yang terasa atau tidak, karena sejatinya saya hanya manusia biasa,” ujar Ridwan Kamil.

Sebelumnya diberitakan, kabar perselingkuhan Ridwan Kamil mencuat setelah Lisa Mariana mengunggah tangkapan layar percakapan pribadinya dengan seseorang yang diduga Ridwan Kamil di Instagram pada Rabu (26/3).

Dalam unggahan tersebut, Lisa Mariana berulang kali mencoba menghubungi pria yang diduga Ridwan Kamil dan mengeklaim sedang mengandung anaknya.

Adapun kasus itu langsung jadi sorotan netizen di media sosial.

Berbagai komentar bermunculan, mulai dari dukungan hingga

sindiran tajam terhadap Ridwan Kamil.

“Dikasih kepercayaan pun masih tetap begitu, jadi bingung,”  
“Dikasih kepercayaan jadinya kebablasan” tulis netizen lain.

Adapun netizen yang tak terima, “Spek Bu Cinta loh. Bu Cinta. Bisa-bisanya meleng.”

Kemudian ada pula netizen yang tetap mencoba berpikir jernih,  
“Masih belum bisa dibuktikan karena ada namanya fake chat. Sekelas RK medsosnya dikelola sama admin juga.”

Menanggapi kabar tersebut, kuasa hukum keluarga Ridwan Kamil, Nurdin memberikan klarifikasi bahwa pihaknya masih menyelidiki kebenaran isu ini.

“Masih ditelusuri terkait dengan berita tersebut. Karena sangat tendensius dan pihak kuasa hukum sudah menanyakan langsung ke wanita itu lewat DM (karena itu fitnah),” ujar Nurdin kepada tv0nenews.com pada Rabu (26/3) malam.  
[source:tvone]